



いちについで ようい! とん

教育目標:心豊かでたくましく、夢に向かって努力できる生っ子の育成

10月に入りました。かなり過ごしやすい気候になってきており、学校生活も充実してきています。

先日は、6年生の小陸大会の練習を運動場で行っていたところ、短時間の間に「蚊」に6か所も刺されました。6年生の児童もかなり被害にあったということです。夏は「蚊」にさされないようにという常識も変わってきました。まだまだ対策が必要です。

第21回平戸市小学校陸上大会

2日(木)第21回平戸市小学校陸上大会が晴天の下、ライフカントリーで実施されました。100m走に全員出場、走り幅跳び、走り高跳び、60mハードル走、ソフトボール投げから1種目に出場、代表児童は4×100m走に出場しました。学校で練習している以上の記録が出た子、なかなか力が出せなかった子、結果は様々でしたが練習を頑張ったこと、平戸市の6年生が一堂に会する中で頑張った経験は、今後の学校生活や人生に生かされることと思います。

お弁当を食べている子供たちの表情は、とても満足そうでした。応援ありがとうございました。



お知らせ

※生月地区まちづくり協議会カレンダーの全員写真掲載は、全家庭からご連絡がございませんでしたので、承諾していただいたとみなし、お願いすることにいたしました。ありがとうございました。

